



ROMAN CATHOLIC
DIOCESE of ORANGE

MEDIA CONTACTS:

JARRYD GONZALES
BRADLEY ZINT

OFFICE:

(714) 282-3075
(714) 282-6052

EMAIL:

JGONZALES@RCBO.ORG
BZINT@RCBO.ORG

FOR IMMEDIATE RELEASE:

**La Diócesis Católica Romana de Orange
organizará una visita guiada a la Imagen
Misionera de Nuestra Señora de Guadalupe**

Esa aparición histórica de la Virgen María es profundamente simbólica y significativa para los fieles católicos del sur de California, en particular los de herencia hispana.

*

GARDEN GROVE, California (18 de octubre de 2024) — A partir del 1 de noviembre, la Diócesis Católica Romana de Orange organizará una visita guiada a la Imagen Misionera de Nuestra Señora de Guadalupe, una aparición histórica de la Virgen María que es profundamente simbólica y significativa para los fieles católicos del sur de California, en particular los de herencia hispana.

La Imagen Misionera es una imagen digital autorizada por la Iglesia Católica de la imagen original de la tilma de Guadalupe, que data de 1531 y se encuentra sobre el altar principal de la Basílica Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe en la Ciudad de México. Al igual que la tilma, la Imagen Misionera se ha asociado a fenómenos milagrosos, como el hecho de que los médicos oyeron un latido humano en el lugar donde la Virgen María lleva al Niño Jesús y los informes de que goteaba aceite de la Imagen.

La gira de la Imagen Misionera comienza el 1 de noviembre en la Catedral de Cristo de Garden Grove y terminara en San Vicente de Paul en Huntington Beach el 24 de noviembre. El público está invitado a venerar la Imagen en las parroquias y lugares de acogida en toda la Diócesis de Orange. Para obtener una lista completa de los lugares que albergan la imagen, visite www.rcbo.org/tilma

Los medios de comunicación están invitados a cubrir la veneración de la Imagen Misionera el 1 de noviembre en la Catedral de Cristo de 1:30 p.m. a 3:30 p.m. Entrevistas con los principales interesados de la Diócesis estarán disponibles.

Aunque hay muchas imágenes en circulación y tomadas rutinariamente de la tilma en la Ciudad de México, la Imagen Misionera itinerante es la única con un título, misión y certificación reconocidos por la Iglesia Católica. Los líderes de la Diócesis de Orange esperan que la veneración y contemplación de la Imagen fomente una nueva era de evangelización, conversión católica y cree una cultura de vida y civilización de amor.

“El mensaje de Nuestra Señora de Guadalupe es poderoso,” dijo el **Reverendísimo. Al Baca**, vicario episcopal de la Oficina de Ecumenismo e Inter religión de la diócesis, que patrocina la visita. “En 1531, la Virgen María se apareció en una época de agitación y división, de conflicto entre dos civilizaciones diferentes. Se identificó con los indígenas a través de su vestimenta, sus costumbres y su lengua, el náhuatl. Su mensaje era sencillo: ¿Acaso no soy tu madre?”

“Aún hoy, Nuestra Señora de Guadalupe trae paz, justicia, consuelo y unidad a un mundo que se encuentra a menudo dividido y en conflicto. Especialmente para los

católicos, su mensaje es uno que inspira tanto como desafía a ser verdaderos hijos de su Hijo, Jesucristo.”

En 1999, se hizo una imagen digital de alta resolución a partir de la tilma original. De la imagen digital se hicieron cuatro Imágenes Misioneras. Estas Imágenes Misioneras miden 4' x 6', que es el tamaño exacto de la imagen milagrosa original de la tilma. El rector de la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe en la Ciudad de México, Monseñor Diego Monroy, bendijo cada una de las cuatro Imágenes Misioneras. Una de estas Imágenes estará en la Diócesis de Orange para su veneración. Las cuatro Imágenes Misioneras son las únicas Imágenes que fueron creadas con el pleno control y aprobación de la Iglesia Católica.

La Diócesis de Orange acogerá dos presentaciones educativas sobre la Imagen Misionera. El P. Juan Navarro dará una charla en español, titulada «Una Señal Clara», el lunes 28 de octubre a las 7 p.m. en el Arboretum del campus de la Catedral de Cristo. La segunda presentación, titulada “Nuestra Señora de Guadalupe: La evidencia de la tilma y la ciencia”, será impartida por el Padre Robert Spitzer, S.J., el sábado 2 de noviembre, a las 7 p.m., también en el Arboretum. Ambas charlas son gratuitas y están abiertas al público.

*

Cobertura periodística de la Imagen Misionera

Qué: Los medios de comunicación están invitados a cubrir el primer día de la Imagen Misionera de Nuestra Señora de Guadalupe en la Catedral de Cristo

Dónde: Catedral de Cristo, 13280 Chapman Ave., Garden Grove, CA 92840

Cuándo: 1:30 p.m. a 3:30 p.m., Nov. 1, 2024

Imágenes y entrevistas: La Imagen Misionera, así como los fieles visitantes, estarán disponibles, al igual que las principales partes interesadas para entrevistas ante las cámaras.

RSVP: Bradley Zint - bzint@rcbo.org (657) 390-3914 y Jarryd Gonzales - jgonzales@rcbo.org (714) 282-3075

*

Historia de la aparición de Nuestra Señora de Guadalupe

La historia de la aparición mariana de Nuestra Señora de Guadalupe se remonta a diciembre de 1531 en México. Juan Diego, campesino azteca y católico recién convertido, vio aparecerse la Virgen María en una colina cercana a la actual Ciudad de México. En su lengua nativa, el náhuatl, pidió que se construyera una iglesia donde ella se apareciera para mostrar la infinita majestad y misericordia de Dios a todos sus hijos. Sin embargo, cuando Juan Diego contó al obispo local, el reverendísimo Juan de Zumárraga, la petición de la mujer de la aparición, a la que Diego identificó como la Santísima Madre, el obispo no le creyó y le pidió una señal de la identidad de la mujer.

El tío de Diego, Juan Bernardino, también dijo haber visto a Nuestra Señora de Guadalupe. De nuevo, se le apareció a Diego y le ordenó que recogiera flores de un cerro cercano, el cerro del Tepeyac. En diciembre, la colina estaría normalmente estéril, pero las rosas castellanas (no nativas de México, sino que se encontraban en España, de donde era el Obispo Zumárraga y que reconocería) estaban floreciendo. La Virgen arregló las rosas en la tilma de Diego, que es como un manto.

Diego se dirigió entonces al obispo para entregarle la señal que le había pedido. Al abrir la tilma, las rosas cayeron al suelo y revelaron la imagen de Nuestra Señora de Guadalupe en la tilma.

La imagen, de tamaño natural, mostraba símbolos significativos para el pueblo indígena azteca. Por ejemplo, el fajín negro de maternidad que llevaba a la cintura era símbolo de embarazo, y llevar el pelo suelto, de virginidad. Tenía los ojos bajos en señal de humildad y las manos juntas en oración, lo que demostraba que no era un dios, sino que rezaba a Dios. Estar de pie sobre la luna creciente y frente al sol, bloqueando sus rayos, simbolizaba que el niño que llevaba en su vientre era más fuerte que sus deidades paganas y que era el verdadero Dios todopoderoso. Para el pueblo indígena azteca, la combinación de estos símbolos significaba que era la Virgen Madre del único y verdadero Dios todopoderoso.

En los siglos transcurridos desde su aparición en 1531, la Imagen se ha convertido en el símbolo religioso y cultural más popular de México y de la diáspora hispana. Al igual que la Sábana Santa, la Imagen tiene muchas características que se consideran inexplicables desde el punto de vista natural, es decir, milagrosas. El P. Robert Spitzer, S.J., presentará varias de estas características en su charla del 2 de noviembre, “Nuestra Señora de Guadalupe: La Ciencia y la Tilma”.

Nuestra Señora de Guadalupe es una de las pocas apariciones marianas en el mundo que ha recibido el más alto nivel de aprobación de la Santa Sede.

*

Acerca de la Diócesis Católica Romana de Orange

Con 1.3 millones de católicos, 58 parroquias, cinco centros católicos y 36 escuelas, la Diócesis Católica Romana de Orange es una de las comunidades de fe más grandes y diversas en los Estados Unidos. La Diócesis capacita a los católicos de todo el Condado de Orange a tener una vida activa de fe que se integra y teje en el tejido de su vida cotidiana a través de la comunidad y la vida sacramental de la Iglesia. Bajo el liderazgo del Obispo Kevin Vann, la Diócesis trabaja para establecer y apoyar parroquias y escuelas dinámicas y vibrantes que den la bienvenida a todos para vivir el Evangelio con fe, alegría, caridad y unidad. La Catedral de Cristo, el hogar espiritual del Obispo de Orange fue dedicada en julio de 2019. Más información sobre la Diócesis de Orange en www.rcbo.org